JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA









El Universal

Sección: Metropoli 2023-06-22 03:26:27

56 cm2

Página: 12

\$6,272.08

1/1

Detienen a dos miembros de Los Tanzanios

DAVID FUENTES

Dos presuntos delincuentes, encargados actualmente de la agrupación criminal *Los Tanzanios*, fueron detenidos por elementos de la Guardia Nacional en un operativo coordinado con la policía capitalina y la Policía de Investigación (PDI) de la fiscalía local.

De acuerdo con la información recabada, este grupo se asentaba en los alrededores de la Central de Abasto (Ceda) y ya tenía alianzas con *La Unión Tepito*.



César "N" es uno de los detenidos.



Fecha: 22/06/2023

Sección: Ciudad Página: 1



Y 2 CRIMINALES

Dos presuntos integrantes de la agrupación delictiva "Los Tanzanios" fueron detenidos durante cateos realizados en Iztacalco por la Fiscalia. El grupo criminal es uno de los principales generadores de violencia de la zona oriente, refirió la FGJ. Viridiana Martínez



Reaprehenden a Ismael "N", presunto prestanombres del Cártel Inmobiliario en BJ

Como resultado de las investigaciones relacionadas con la red de corrupción en el sector de bienes raíces, llamado "Cártel Inmobiliario" en la alcaldía Benito Juárez, autoridades capitalinas cumplimentaron una orden de aprehensión contra Ismael "N", exservidor público de primer nivel en dicha demarcación.

De acuerdo a un mensaje compartido por el coordinador de asesores de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, Ulises Lara López, Ismael "N" es sospechoso de haber participado en el delito de uso ilegal de atribuciones y facultades, y se le acusa de haber actuado como prestanombres en contratos ilícitos de la alcaldía.

El vocero de la FGJ dijo que, a pesar de haberse evadido anteriormente de la justicia, Ismael "N" fue detenido nuevamente y puesto a disposición del juez de control.

"Mediante amparo, Ismael "N" recuperó su libertad, sin dejar de estar vinculado a proceso, pero el Ministerio Público obtuvo una nueva orden de aprehensión en su contra que se cumplimentó ayer", indicó.

Los detectives trasladaron al aprehendido a las instalaciones de esta Fiscalía para la certificación médica; posteriormente fue ingresado al Reclusorio Preventivo Varonil Norte, donde quedó a disposición del juez de control que lo requerirá.

Lara dejó claro que estas investigaciones se basan en sólidas y profesionales indagatorias, reafirmando el compromiso de la Fiscalía General de Justicia de combatir la corrupción y evitar la impunidad en casos que involucren a servidores públicos.

ASEGURAN DROGA Y DETIENEN A 2 PERSONAS EN IZTACALCO

En otro tema, Ulises Lara informó sobre los resultados de las indagatorias realizadas para combatir el delito contra la salud. En coordinación con el Centro Nacional de Fusión de Inteligencia y la Secretaría de la Defensa Nacional, se ejecutó una orden de cateo en cuatro inmuebles ubicados en Iztacalco.

Como resultado, se aseguró una cantidad considerable de droga y se detuvieron a dos personas. Los elementos de la Policía de Investigación encontraron marihuana, cristal y metanfetaminas, así como otros indicios relacionados con actividades delictivas.

Según las investigaciones, las personas detenidas podrían estar vinculadas a la organización delictiva conocida como "Los Tanzanios", que es considerada como una de las principales generadoras de violencia en la zona Oriente de la Ciudad de México. Se destacó la importancia del trabajo de inteligencia y la colaboración entre instituciones para desarticular estas agrupaciones criminales.

Ulises Lara concluyó su mensaje reiterando el compromiso de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México de combatir la impunidad mediante investigaciones rigurosas y una sólida integración de las carpetas de investigación. Además, recordó que todas las personas mencionadas en el mensaje serán tratadas como inocentes hasta que se demuestre su responsabilidad mediante una sentencia judicial • (Gerardo Mayoral)



Ismael "N" fue aprehendido en diciembre del 2022, posteriormente quedó libre al tramitar un amparo.



1/2

Atoran a 2 miembros de Los Tanzanios

EN IZTACALCO

REDACCION

CIUDAD DE MÉXICO. -

Agentes de la Fiscalía capitalina aseguraron droga y detuvieron a dos integrantes de la banda de *Los Tanzanios*, tras cumplimentar una orden de cateo en cuatro inmuebles de Iztacalco.

Los investigadores irrumpieron en un inmueble localizado en la colonia Zapotla y aseguraron casi 160 kilogramos mariguana; aproximadamente un kilogramo de cristal y 168 tabletas de metanfetamina. Ahí fue asegurado Kevin Israel "N".

Asimismo, en uno de los inmuebles de la colonia Agrícola Oriental, los agentes investigadores aseguraron 297 dosis de mariguana y detuvieron a un hombre llamado César "N".

Ambos sujetos y los indicios asegurados fueron trasladados a la Fiscalía de Investigación de Asuntos Relevantes y puestos a disposición del Ministerio Público, donde se determinó que ambos forman parte de Los Tanzanios y trabajaban bajos las órdenes de Irving Ricardo "N", líder de la organización criminal capturado en mayo pasado.

Los Tanzanios son responsables de homicidios, secuestros, extorsiones, cobro de piso y otros delitos.

NEXOS



Los Tanzanios mantienen alianza con otros
grupos delictivos como La Unión
Tepito, con el
propósito de
ampliar la red
para el control de venta
de droga y
extorsiones





Basta

Sección: Seguridad 2023-06-22 01:54:52

145 cm2

Página: 32

\$0.00

2/2



· Ya están tras las rejas



Basta

Sección: Seguridad 2023-06-22 01:54:18

631 cm2

Página: 34 \$0.00

1/3

UN AGRESOR ESTÁ PRÓFUGO

"ABUSARON DE LOS MA CHICOS POR INDEFENSOS"

Padres de familia de la Escuela Primaria Carlos Marx aseguran que dos conserjes abusaron y acosaron sexualmente

a varios menores de edad dentro de la institución educativa

DEYANIRA CARMONA

CIUDAD DE MÉXICO.- Padres de familia de la Escuela Primaria Carlos Marx ubicada sobre la avenida Miguel Hidalgo, en la colonia Santa Bárbara, alcaldía Azcapotzalco, se organizaron para exigir justicia a las autoridades escolares, luego de que dos conserjes abusaron sexualmente de varios menores de primero, segundo y cuarto año.

Oscar "N", padre de familia de una niña de cuarto año, compartió con Diario BASTA!, el infierno que su pequeña sufrió en manos del conserje.

"Él la sujetó del brazo cuando se dirigía hacia el baño y le dice 'hola preciosa cómo estás', entonces mi hija ya tenía una referencia de que él se metía a los baños de las niñas y lo que hace es quererse soltar, y pues este sujeto no la suelta. Lo que hace es quererla jalar hacia el baño, entonces ahí es cuando mi hija reacciona y se defiende, al defenderse mi hija le pisa el pie y le pega en sus genitales y se echa a correr", explicó.

Además, el padre de familia comentó que la niña comenzó a platicar con sus amigas sobre la situación y fue en la conversación cuando las menores de edad se contaron las agresiones que habían sufrido por parte del conserje.

Luego las niñas se acercaron con su profesora, quien de inmediato dio aviso al director suplente, ya que la institución educativa con una matrícula de 600 alumnos no contaba con director.

Posteriormente el suplente dio aviso a la jefa escolar de la zona de nombre María Laura "N", quien aparte de decir que "velaría por la integridad de sus trabajadores", no dio aviso a los padres de familia, ya que aseguró que tenía que seguir todo un protocolo.

INVESTIGAN PADRES

"Fueron los mismos padres quienes empezaron a preguntar a través de un grupo de WhatsApp y ya de ahí fue cuando preguntaron a los niños y muchos dijeron que les regalaba comida y les acariciaba el cabello", dijo el denunciante.

Además, aseguró que luego de que en conjunto asistieron la Fiscalía GAM 3, las autoridades les pidieron que regresaran a la institución educativa, ya que se seguiría todo un protocolo.

"Cuando los padres de familia venimos a hablar con estas dos personas (la jefa de zona y el secretario) nos negaron los datos del agresor y los mismos niños al ver el relajo fue cuando comenzaron a hablar y nos dijeron a dónde habían mandado a este sujeto. También dijeron que el otro conserje los tenía amenazados, de no decir nada, por lo que estaban muy asustados.", comentó Oscar "N".

DETENCIÓN

Por su parte, Nayeli Ramírez "N", comentó que los dos intendentes tocaron en sus partes íntimas a los menores de edad y, al parecer, hay una niña que fue víctima de violación.

Además, señaló que el día de ayer asistieron con la jefa escolar de zona María Laura "N" y que al contarle las anomalías ella respondió que había cámaras de vigilancia en el baño, luego cambió la versión argumentando que hubo un cambio de voltaje y que no existen videos, ya que dejaron de funcionar hace dos semanas, tiempo en el que se presentó la situación.

PROTEGEN A ABUSADORES

"Cuando nosotros le pedimos que nos diera los datos de los trabajadores implicados en los abusos para levantar la denuncia antes las autoridades correspondientes, ella los negó porque dijo que protegería a su personal, de hecho, ellos seguían viniendo a trabajar aquí y



2/3

aunque les levantamos un acta aquí en la escuela, no informaron que no se les destituyó de su cargo", expuso Nayeli "N", quien añadió que María Laura "N" y su secretario Manuel "N" están encubriendo a los dos violadores.

Fue el día de ayer que los padres de familia se manifestaron y al ver que Alberto Miranda "N" estaba "muy quitado de la pena" en la dirección, por falta de apoyo de las autoridades solicitaron una patrulla y exigieron a los uniformados que detuvieran al sujeto.

Hasta el momento, los padres de familia continúan exigiendo a las autoridades educativas y de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) la detención del segundo implicado en los hechos. También pidieron la destitución de María Laura "N" y de su secretario Manuel "N" por encubrir a los agresores que atentaron contra la integridad de sus pequeños hijos.

MENTIRA



Laura "N", dijo a los padres de familia que según no estaba informada, pero esto fue mentira pues dijo que actuó de acuerdo al protocolo.



Exigen justicia para sus hijos



Ahora montan guardias



AGRESIÓN



Personal del sindicato al que pertenece el implicado Alberto Miranda "N" agredieron a los padres de familia verbal y físicamente para evitar que los policías detuvieron al sujeto





Basta

Sección: Seguridad 2023-06-22 01:54:18

631 cm2

Página: 34

\$0.00

3/3



